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だと思います。
　スピーチにつきましては、入会 2年目に第 1回目の
スピーチがあり、仕事の関係で「紙について」資料を
集めて緊張の中で話し、持ち時間を 5分位オーバーし、
私の日誌に反省としてそのことが書かれていました。
今では「定刻ですよ」と会場監督から話されますが、
新人ですので許されたのでしょう。
　加齢と共に臆病になり、人生守りに入ると言われて
います。今回程スピーチが大変だと思ったことはあり
ません。救われたのは、熊谷敏明プログラム委員長さ
んより、 1ヶ月前にスピーチについてのアドバイスを
ファックス送信いただきました。テーマは自由です。
自分の仕事、趣味、家族の自慢話等をお聞かせ下さい
との内容、楽になりましたね。
　我が家について話しますと、登米町の小学校まで約
4㎞、豊里、あるいは米山に近い所にあります。何故、
あの様な山の高台に屋敷をとったかと言いますと、今
から350～400年前に北上川の堤防が作られるまでは、
度々洪水があり、そういったことから高台に建てられ
たのではないかと言うことです。
　 6代前に世継ぎ、子供がなく、血縁のある米山（善
王寺）阿部家と中田町浅水の須藤家より世継ぎを迎え、
養子縁組し、中興初代から現在に至っていると、当家
から出た大伯父の自分史に記されていました（41年
前）。うちの分家は 1 軒だけです。明治の 2 年頃まで
は分家というものは許されなかったと聞いております。
分家に出すと小作料などが納めかねることがあったか
らだそうです。それを機会に、私もルーツに興味をも
ち、系図を整理し分かったことが何点かありました。
　登米の伊達家は「といま」に岩手、水沢より移り、
城下町の建設に着手し 2 年で完成（1606年）、本年で
411年になります。本家すじの仙台伊達家は、本年が
450年です。
　伊達家の前の戦国時代は、葛西家（400年）の支配
下にありましたが、豊臣秀吉の奥羽仕置きにより滅亡
しました。葛西の時代より、現在の針田の地に居住し、
自作農をし現在に至っております。
　自分の趣味は、特筆する位ではないのですが、カメ
ラで、山や風景、植物主に植木等を撮るのが好きです。
農家（百姓）に生まれましたので、作物の生理を見な
がら育てており、家庭菜園の管理は何の作物でも出来
ます。
　23年もロータリークラブ会員として在籍しておりま
すと、色々な役にもつきますし、スピーチもフォーラ
ムも何回となくしなければなりません。自分がスピー
チ出来ない時はゲストスピーカーにお願いしたことも
ありました。
　例会に来ますと、他の方々のお話を聞くことが出来、
非常に励みになる話、経営者としての理念を持った
方々との話はとても楽しみであります。
　本日、「これが究極の長寿法の智恵」を配布いたし
ましたので、参考にしていただけたらと思います。著
作は、医学博士の帯津良一氏です。

　－以下、紙面の都合上割愛させていただきます。

のロータリー情報、そして会員の様々な考え方が掲載
されています。
　佐沼ロータリークラブでも、10月 1 日に行われる
「登米市産業フェスティバル」でのロータリー活動紹
介や、10月 7 日開催の「第35回記念少年少女剣道大
会」などのロータリー活動の投稿を予定しております。
佐々木崇広報委員長にはご苦労をおかけ致しますが、
よろしくお願い申し上げます。

・「ザ・ロータリアン」誌が届く

・青少年奉仕委員会（千葉正宏委員長）
　10月 7 日㈯は剣道大会が開催されます。多数のご出
席をお願い致します。また、広告掲載にご協力いただ
きありがとうございます。広告料は会計まで。
・国際奉仕委員会（及川昭宏委員長）
　佐沼高校 1年生、鎌田暖さん（15歳）が長期交換留
学生にエントリーされました。昨日、書類を提出いた
しました。書類審査を通れば10月 9 日に面接試験とな
ります。年度的には来年度になります。皆様のご協力
をお願い致します。
　トロント世界大会の参加希望者をＦＡＸにて募りま
す。人数の事前調査を行い、検討をしたいと思います。
・ロータリー財団委員会（佐藤敬喜委員長）
　10月から財団の寄付をお願いに参ります。 1 人150
ドルを目指してお願いします。
・社会奉仕委員会（菅野幸一郎委員長）
　「産業フェスティバル」が10月 1 日開催されます。
午前 9時から準備を始め、午後 3時までパネル展示、
映像でのロータリークラブの活動紹介等を行います。
ジャンバー、スリッパ持参の上、おいで下さい。

佐藤靜市会員　
　私は平成 6年10月に入会しましたので、ロータリー
歴は23年となり、本日の例会で通算1,376回に至りま
す。 4年前より出席免除会員となり、年齢では上の方
から数えて12番目となりました。
　会員となり、まず気を使った事は、例会出席の義務
と時間を守ることでした。ある時は例会場へ向かう足
が重いこともありました。体調が悪かったり、何か大
きなことが起こったりした時等です。しかし例会場に
来ますと、異業種の会員から話を聞いたりしているう
ちに、やっぱり例会に出席してよかったと思いました。
　ロータリーの綱領（現在は目的）は有益な事業の基
礎として、奉仕の理想を鼓吹する、第 1より第 4まで
の文言を心に置き、日々を送っております。
　例会出席については、特別なことがない限り出席し
ております。最近は、家内より「今日は例会日です
ね」と言われるようになりました。入会12年目で出席
委員長を仰せつかり、その年度は100％出席となりま
した。100％出席は、この1回だけで他年度は90％前後
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・本日の出席率　100％

・高橋利光会長　佐藤靜市会員のスピーチに期待して。
・佐藤靜市会員　今日は私のスピーチ、宜しくお願い
します。

・鈴木彦太会員　佐藤靜市会員の楽しい、すばらしい
スピーチに期待を申し上げます。

・布施孝之会員　江川元徳会員の御母堂様の御逝去を
お悼み申し上げます。本日のスピーチに期待して。

・村上武彦会員　佐藤靜市会員のスピーチに期待して。
・飯塚仁哉会員　温厚篤実の佐藤靜市会員のスピーチ
じっくり聞かせて貰います。

・佐藤幸一会員　佐藤靜市会員のスピーチに期待して。
・八谷郁夫会員　佐藤靜市会員のスピーチ楽しみに。
・江川元徳会員　皆様、健康、平安、平和で！
・菅野幸一郎会員　10月 1 日開催の登米市産業フェス
ティバルのご参加をお願い致します。河北工芸展
の招待券がありますので、ほしい方は菅野まで連
絡下さい。佐藤靜市会員のスピーチに期待して。

・菅原文之会員　本日のスピーカー佐藤靜市会員は、
私と同期ではありますが、入会以来私の師であり
ます。ヤマサ事務機を一代で築き上げた経営者で
あり、哲学を持った人です。卓話が楽しみです。

・遠藤光則会員　 9月25日「ＢＳ 7チャンネル」のゴ
ルフ待に出演しました。お陰様でシニアプロに優
勝しました。60分間のテレビ放送、登米市もＰＲ
しましたので楽しみに見て下さい。放送は来年 2
月頃。佐藤靜市会員のスピーチをご期待致します。

・猪股育夫会員　佐藤靜市会員のスピーチに期待して。
江川元徳会員の御母堂様のご冥福を御祈り申し上
げます。

・菅原慶一会員　佐藤靜市会員のスピーチに期待して。
・及川富男会員　佐藤靜市会員のスピーチに期待して。
・伊藤幸子会員　本日のスピーチに期待しております。
・山田正幹事以下　佐藤靜市会員のスピーチに期待。
佐々木崇会員　氏家良典会員　山田直志会員
佐竹孝行会員　岩渕正彦会員　佐々木源悦会員
熊谷敏明会員　布施孝尚会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　及川昭宏会員
千葉正宏会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週の木曜日、佐沼高校 1年生の鎌田暖さんという
方から連絡があり、青少年長期交換留学に応募したい
ということでした。詳細は、担当の及川昭宏国際奉仕
委員長から報告していただきますが、選考試験に通れ
ば 5年前の村上真菜さんに続く、長期留学生となりま
す。ご存知の通り長期留学は交換留学ですので、当ク
ラブでも受け入れ態勢を整えなければなりません。是
非、皆様のご協力をお願い申し上げます。
　今月は「基本的教育と識字率向上月間」と共に
「ロータリーの友月間」です。これは、日本独自の月
間です。「ロータリーの友」は、国際ロータリーの認
可を受けて発行されるロータリーの地域雑誌です。
ロータリアンには購読義務があります。しかしながら、
アンケートによると「精読する」は、わずか 1割で、
「一通り読む」が 8割だとのことです。
　ロータリアンのための機関雑誌「ロータリーの友」
には、ＲＩの方針や全世界のロータリー活動の紹介な
ど、世界中のロータリアンが知っておくべき情報が掲
載されています。また、縦組みのページは、日本国内
のロータリアンの架け橋になることを目的に編集され
ています。各クラブが行っている活動の紹介や、各種
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